

Kandidatur als Beisitzerin für den Landesverband Baden-Württemberg

FÜR EINEN STARKEN BERUFSVERBAND IN BADEN-WÜRTTEMBERG!

Hallo! Mein Name ist Melanie Hillmer und ich kandidiere als Beisitzerin für den DBSH Baden-Württemberg.

Ich bin 24 Jahre alt und wohne in Karlsruhe. Meinen Abschluss in Sozialer Arbeit (BA) habe ich vergangenes Jahr an der Katholischen Hochschule Mainz erworben. Seit Oktober 2019 arbeite ich im Bereich der niedrigschwlligen, akzeptierenden Drogenhilfe.



MOTIVATION MEINER KANDIDATUR

Ich möchte mich für den DBSH engagieren, weil die berufspolitische Vertretung der Sozialen Arbeit von enormer Bedeutung ist.

Ich habe mein studienintegriertes Praktikum im Sozialdienst eines Krankenhauses der Maximalversorgung absolviert. Im Laufe meines Praktikums musste ich erkennen, dass es unter den gegebenen Rahmenbedingungen im Gesundheitswesen erheblich erschwert ist, bedarfsgerechte Soziale Arbeit zu leisten. Um eine Verbesserung der Bedingungen herbeizuführen, ist es notwendig, dass die Soziale Arbeit ihre Profession stärkt und Stellung bezieht!

Nun bin ich in einem Projekt angestellt: Die Schaffung meiner Stelle sowie deren Weiterfinanzierung hängt an den Politikern und Politikerinnen der Stadt, des Landes und des Bundes. Wesentlich entscheidend für die Finanzierung von Projekten und Stellen im Bereich der Sozialen Arbeit ist deren Wahrnehmung in der Öffentlichkeit sowie die Beurteilung über die Berechtigung unserer Arbeit. Deswegen bin ich der festen Überzeugung, dass die Soziale Arbeit sichtbar sein muss. Deswegen bin ich der festen Überzeugung, dass in der Sozialen Arbeit Berufsethik und Qualitätsstandards eingehalten werden müssen.



*Deutscher Berufsverband für Soziale Arbeit e.V.
Baden-Württemberg*

Aus diesen Gründen erfolgte meine Mitgliedschaft im Deutschen Berufsverband für Soziale Arbeit e. V. (DBSH) sowie in der Deutschen Vereinigung für Soziale Arbeit im Gesundheitswesen e. V. (DVSG). Nun strebe ich an, mich im DBSH zu engagieren, um der Sozialen Arbeit politisches Gewicht zu verleihen.

Ich würde mich freuen, wenn einige Mitglieder am 26.09.2020 zur Versammlung in Stuttgart erscheinen!